

Pourquoi Le CANADA EMPRUNTE \$600,000,000

Déclaration du Ministre des Finances

La guerre coûte au Canada environ \$4,000,000 par jour. C'est plus de trois fois la dépense quotidienne de la dernière année de la guerre 1914-18. Si le présent conflit coûte tellement plus cher, c'est qu'il s'agit surtout d'une lutte entre machines géantes et rapides. Il faut à nos soldats un équipement de tout premier ordre.

Le Canada ne voudra pas sacrifier la vie de ses défenseurs, à cause d'un matériel de guerre insuffisant et inférieur. C'est pourquoi il nous faut fabriquer à une allure toujours croissante.

Le Pays doit emprunter des contribuables \$600,000,000 sans compter le produit des impôts. Pour obtenir cette somme, le Canada lancera, le 2 juin, l'Emprunt de la Victoire.

Les Canadiens ont tout l'argent qu'il faut pour acheter des obligations de la Victoire. L'augmentation considérable du revenu national et le chiffre

sans précédents des dépôts d'épargne en sont la preuve.

Que chacun prête ses économies ou s'engage à prêter une partie de son salaire ou de son revenu, et l'Emprunt sera vite souscrit. Mais il faut que chacun fasse sa part!

Ce que les Canadiens ont fait dans le passé, ils sauront et voudront le faire encore aujourd'hui. Notre population en 1918-19 était inférieure à neuf millions; nos concitoyens ont souscrit \$1,188,000,000 en obligations de la Victoire, soit \$616,000,000 en novembre 1918 et \$572,000,000 en octobre 1919. Nous sommes maintenant plus de douze millions; nous pouvons certainement souscrire \$600,000,000.

Les conditions de l'Emprunt seront exposées le 31 mai. Préparez-vous à acheter autant d'obligations que vous le pourrez.

J. H. Mulley

Ministre des Finances

Il faut en finir!... Souscrivons à

L'EMPRUNT DE LA VICTOIRE